
2020～2021年度 

滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.砂川・深川RCより会報が届いております。

2.ガバナー月信が届いております、購読者の各ロッカーに入れて

おきます。

3.本日の木曜フォーラムは18時より「やまもと」です。　　

マルチプルポールハリスフェロー伝達式
鷲尾会員がマルチプルポールハリスフェローを受賞しました。

委員会報告・会員情報
米倉次年度クラブ管理運営委員長より、会員名簿作成のための各

項目に変更がある方は本日配布しました変更事項申請書に記入の

上ご提出お願いいたします。

木曜フォーラム
4月15日午後６時より「やまもと」におい

て木曜フォーラムが開催されました。講

師は、坂本次年度会長でロータリー用語

の解説をして頂きました。当日、渡邊パ

ストガバナーと桜井親睦委員長の誕生日

だったのでバースディケーキに蝋燭を立

ててお祝いしました。蛇足ですが、翌日

は西田会員の誕生日だそうです。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 保護猫活動の現状 －
【社会奉仕委員会担当例会】

保護猫＆dogrun さばい

でぃ　代表

こぼり　まみ様　他2名

空前の飼い猫ブームという

世の中で捨て猫や多頭飼の

崩壊、人間の身勝手による

猫への虐待が多くなってい

るのが現状です。保健所に

捨てられる猫の頭数は減少

傾向にありますが、民間の

団体による保護活動が彼ら

の命を支えています。私た

ちは、滝の川に多頭飼出来

る住宅を買って日々猫の世

話をしています。活動の費用は、皆様から頂いた寄付金で成り立

っています。どうぞこれからも保護猫のための活動をご支援して

いただきますよう宜しくお願いいたします。　その後、柳会員よ

りさばいでぃへキャットフードや沢山のグッズの贈呈があった。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

柳　清二会員：結婚記念日に美しいお花を頂き。さばいでぃを

紹介させていただきお話をさせて頂き。

富樫　悟会員：お見舞いをいただきありがとうございます。

坂田　秀昭会員：結婚祝いをいただき。　

鷲尾　昌法会員：マルチプルポールハリスフェローを頂き！　

ホームページを開設しました。見てください。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年04月22日

出席報告　　　4月15日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

83名 1名 8名 49名 34名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 入井会員（4月10日米山オリエンテーショ

ン）（4月13日浦河ＲＣ） 

4月9日　春の交通安全運動参加者：深澤会

員、奥山かおる会員、高橋賢司会員

■ゲスト ： 保護猫＆ドッグラン　さばいでぃ

代表　こぼり　まみ　樣 他２名

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 丹　芳男会員、上田　秀司会員

◆財団： 丹　芳男会員

第3235回　例会報告　令和3年4月15日（木）

会長挨拶
4月に入り2回目の例会を迎えました。会員の皆様にはご出席を頂いた事に心より感謝申し上げます。また、会場

が2階に変わったことをお詫び申し上げます。今週に入り全国でいよいよ高齢者に対するワクチン接種が始まっ

たようです。まだまだ需要に対する供給が中々進まないようであります。日本の接種者数は国民全体の1％にも

達していません。国民全体に一日も早くワクチン接種が出来る事を望むところです。また今週の大きな話題と言

えばやはり松山英樹の日本人初の海外メジャー優勝そしてアジア人初のマスターズ制覇と歴史に残る偉業を成し

遂げた事だろうと思います。会員の皆さんも感動されたことと思います。さて、先週の土曜日10日の日になりま

すが地区の米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーションが札幌に於いて各世話クラブのカウンセラーと伴

に開催されました。当クラブからはカウンセラーとして入井会員が参加されました。今回合格された奨学生は19

名と昨年からの奨学生7名の26名全員が参加できたそうでございます。来週の例会において当クラブがお世話を

する奨学生のご紹介が出来るものと思いますので宜しくお願い致します。本日も最後まで宜しくお願いいたします。


